
im Hofbräuhaus
Beitrag von „Patrick Krenn“ vom 16. November 2011, 11:27

setzt sich

Ja das erklärt dann wohl warum man sich so selten sieht^^

Das neu organiseren des Betriebes hält ganzschön auf....
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